

RILIS NASIONAL

Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur Sosialisasikan Bahaya Kenakalan Remaja Pada Acara MPLS

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://www.indramayu.rilisnasional.com)

Jul 18, 2023 - 22:07



Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur Sosialisasikan Bahaya Kenakalan Remaja Pada Acara MPLS

Indramayu,- Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah serta mencegah tumbuhnya kenakalan remaja, Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengadakan sosialisasi

pada acara Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) yang dihadiri oleh para pelajar, bertempat di Halaman Upacara Bendera SMKN 1 Kandanghaur alamat Jln. Raya Kandanghaur Desa Ilir Kec. Kandanghaur Kab. Indramayu, Selasa (18/07/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar mengatakan kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada siswa mengenai bahaya yang dapat timbul akibat perilaku kenakalan remaja, serta pentingnya menjaga keamanan diri dan lingkungan sekitar.

Bhabinkamtibmas yang perwakilan Polri yang ditempatkan di setiap desa atau kelurahan. Mereka bertugas untuk menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dengan masyarakat di wilayahnya, termasuk lingkungan sekolah.

Dalam sosialisasi tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai contoh kenakalan remaja yang sering terjadi, seperti tawuran antar-pelajar, penyalahgunaan narkoba, perkelahian, dan aksi bullying.

Mereka juga menjelaskan dampak negatif dari perilaku tersebut, baik bagi pelaku maupun korban, serta konsekuensi hukum yang mungkin dihadapi.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi mengenai cara mencegah dan mengatasi kenakalan remaja.

Mereka mengimbau para pelajar untuk menjaga pergaulan yang sehat, menghindari lingkungan yang berpotensi memicu kenakalan remaja, dan melaporkan segala bentuk tindakan yang melanggar hukum kepada pihak berwenang.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyediakan waktu untuk bertanya dan berdiskusi dengan para pelajar. Hal ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk memahami secara lebih mendalam mengenai bahaya kenakalan remaja dan mengetahui langkah-langkah konkret yang dapat mereka ambil untuk menghindari perilaku tersebut.

Acara sosialisasi ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada para pelajar tentang pentingnya menjauhi kenakalan remaja dan bertanggung jawab terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.

“Dengan adanya kegiatan semacam ini, diharapkan jumlah kasus kenakalan remaja dapat ditekan dan generasi muda dapat tumbuh menjadi pribadi yang bertanggung jawab serta berkontribusi positif bagi masyarakat dan bangsa.” Ujar Kopol Gangsar